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COMITÊS DE BACIAS HIDROGRÁFICAS DE SANTA CATARINA COMPARTILHAM
EXPERIÊNCIAS EM ENCONTRO DAS ENTIDADES EXECUTIVAS.

COMITÊ CANOINHAS E EPAGRI PROMOVEM AÇÕES SUSTENTÁVEIS EM CELEBRAÇÃO AO
DIA MUNDIAL DO MEIO AMBIENTE

No dia 31 de maio, o comitê Canoinhas e
Afluentes do Rio Negro participou do V Encontro
das Entidades Executivas de Santa Catarina. O
objetivo do encontro foi compartilhar experiências
e discutir o trabalho dos comitês de bacias
hidrográficas do estado. Foram apresentadas as
metas alcançadas, discutidos os indicadores de
monitoramento e sugeridas melhorias. A troca de
experiências fortaleceu o compromisso em
cumprir as metas estabelecidas e garantir a
preservação dos recursos hídricos em Santa
Catarina.
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O Comitê Canoinhas e Afluentes do Rio Negro,
em parceria com a Epagri, celebrou o Dia Mundial
do Meio Ambiente com duas importantes ações. A
primeira foi uma doação de mudas de plantas à
Secretaria Municipal de Educação de Canoinhas,
com o objetivo de promover práticas ambientais,
conscientização e preservação da natureza.
Essas mudas serão destinadas às escolas,
fortalecendo o engajamento dos estudantes em
iniciativas de sustentabilidade. A parceria
ressaltou a importância da cooperação na
proteção ambiental e na criação de ambientes
mais saudáveis. A Secretaria Municipal de
Educação recebeu a doação com entusiasmo,
fortalecendo a educação ambiental no município.



A PRESIDENTE DO COMITÊ CANOINHAS CONVOCA A ASSEMBLEIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA (AGE) N° 002/2023

A segunda ação foi um plantio de mudas de árvores
nativas no CEI Landi Ama Neppel, também em
comemoração ao Dia Mundial do Meio Ambiente.
Nessa atividade, as crianças do Berçário II tiveram
uma experiência enriquecedora, aprendendo desde
cedo sobre a importância da preservação ambiental. O
plantio contribuiu para aumentar a cobertura vegetal,
preservar a biodiversidade local e mitigar os impactos
das mudanças climáticas. Essa parceria destacou o
poder da colaboração em prol de um futuro mais
sustentável. 
Além disso, o Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio
Canoinhas e Afluentes do Rio Negro promoveu um
Seminário Online como parte das comemorações do
Mês do Meio Ambiente. Esse evento reuniu
especialistas e profissionais para discutir a
preservação ambiental e conscientizar sobre a
importância dos recursos hídricos. Durante as
palestras, foram abordados temas como a gestão
sustentável dos recursos hídricos e a luta contra
crimes ambientais relacionados a eles. O seminário
enfatizou a importância da atuação coletiva na
preservação do meio ambiente e no caminho para um
futuro sustentável. O comitê expressou gratidão a
todos os participantes e reafirmou seu compromisso
com a gestão integrada e participativa dos recursos
hídricos.

A Presidente do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Canoinhas e Afluentes
Catarinenses do Rio Negro convoca a Assembleia Geral Extraordinária (AGE) n° 002/2023, para
discutir assuntos relacionados à gestão da bacia. A AGE ocorrerá em 26 de julho de 2023, na
Associação dos Municípios do Planalto Norte - Amplanorte. A pauta tem como assunto principal, a
apresentação e aprovação da Etapa E, do Plano de Recursos Hídricos e entrega do documento na
sua íntegra. A participação de representantes é crucial para as deliberações. A convocação pede
que, em caso de impossibilidade, os membros justifiquem a ausência.

comiteriocanoinhas@gmail.com
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PLANEJAMENTOS E DISCUSSÕES EM REUNIÃO DE DIRETORIA DO COMITÊ CANOINHAS E
AFLUENTES DO RIO NEGRO.

FÓRUM CATARINENSE DE COMITÊS DE BACIAS HIDROGRÁFICAS DISCUTE CARTILHA,
REGULAMENTAÇÃO E ELEIÇÕES EM REUNIÃO

Na última reunião de diretoria do Comitê, foram
discutidos diversos assuntos, incluindo o
Seminário do Meio Ambiente e a Assembleia
Geral Extraordinária (AGE) n° 002/2023, com a
apresentação e aprovação da Etapa E do Plano
de Recursos Hídricos, e entrega do documento
completo. Além disso, foram mencionados
eventos como o 11º Panorte Água e Solo e
palestras em diferentes instituições. A
reativação das câmaras técnicas e as condições
da sala e dos trabalhos no Comitê também
foram tópicos discutidos.
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diretoria do fórum também foram abordadas, com a possibilidade de recondução ou realização de
uma nova votação. Além disso, também foi mencionado o Seminário Internacional do Observatório do
Rio Uruguai, marcado para agosto.

No dia 28 de junho ocorreu o Fórum Catarinense
de Comitês de Bacias Hidrográficas. A
atualização da cartilha, que contém informações
importantes sobre os comitês de cada região
hidrográfica, foi elogiada e disponibilizada para
os comitês. A regulamentação do fórum foi
debatida, com propostas de criação de CNPJ e
documento de reconhecimento na próxima
Assembleia Geral de cada comitê. As eleições da


